
Ltd. KVD Ganseuer unterrichtete die Mitglieder über den aktuellen Sachstand zum Brandschutz im 
Kreishaus. Das Brandschutzkonzept läge zwischenzeitlich vor und wurde bereits intern mit allen 
Beteiligten abgestimmt. Die Abstimmungsgespräche mit der Stadt Siegburg zur weiteren Vorgehensweise 
würden zeitnah geführt. Er ging davon aus, dass in einer der nächsten Sitzungen das Brandschutzkonzept 
mit einer ersten Kostenschätzung vorgestellt werden könne.  
 
Anmerkung der Schriftführerin:  
Die Fortschreibung des Mängelprotokolls ist in der Anlage 1 beigefügt. 
 
 


